



# いりごだより

令和2年度 1月号

大田区立入新井第五小学校  
校長 岡野 範嗣

## あけまして おめでとうございます。

校長 岡野 範嗣

朝、校長室のブラインドを上げたときは、どんよりと薄暗い空が広がっていたのですが、始業式の始まる少し前になると、嘘のように雲が散り始め、青空が空一面に広がっていきました。先生を先頭に校庭に出てくる子どもたちを明るい太陽が照らす、とても印象的な令和3年の始まりでした。

今年も引き続き、コロナ…コロナ…で、できないことがたくさんある学校生活ではありますが、子どもたちには「いつも心に太陽」をもって、元気でたくましく育ってほしいと願っています。始業式では、子どもたちへの年始めの話として、元旦に私の下へ届いた年賀状の話をしました。「コロナ禍で世の中が疲弊する一年でしたが、自分にとっては辛い努力が報われ、夢がかなった本当に最高の一年でした。」という内容です。少し詳しく話した後に、子どもたちにはマスクのない元の学校生活に戻ることをただじっと待つのではなく、今の現実を受け入れ、その中でできる限りの努力を重ね、毎日少しでもよいので着実に前進し、自分なりの手ごたえをしっかりと掴み取ってほしいと伝えました。

とうとう、明日から「緊急事態宣言」が発令されることとなります。この先がどうなっていくのか、大変、難しい毎日ではありますが、私たち教職員は児童に感染させないための具体的な行動をあらためて共通理解し、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう着実に実行してまいります。保護者の皆様方には、今後の状況により、変更・中止をお願いしなければならないことも多々あるかと思いますが、ご理解の程どうぞよろしくお願いたします。

## 新しい年を迎え、新たな目標を

副校長 松坂 公央

新年を迎え、保護者・地域の皆様に対し、謹んであいさつを申し上げます。令和3年が皆様にとりまして、幸多き年となりますよう祈念いたします。

冬休みは、家で過ごされた方が多かったと思われます。私も自宅で新年を迎えました。初日の出は、ベランダから見ることができました。その後、テレビを見てみると、「ダブルダイヤモンド富士」の、初日の出を生中継している番組がありました。山梨県にある富士本栖湖リゾートの竜神池から、富士山を映し出して、頂上にある白い雲が徐々にオレンジに変わり、太陽が出てきました。実際のダイヤモンド富士とその光景が竜神池に反射して、上下2つのダイヤモンド富士を画面越しで見られることができました。それは美しく壮大な景色でした。いつかその場所で見たいものです。

新しい年になり、今年の目標を決める機会が多くなります。ぜひ将来を見据えた自分らしい目標を立ててほしいと思います。3学期はあっという間に終わってしまいます。特に6年生は、小学校生活最後の学期です。入五の最高学年として立派な姿を下級生に見せてほしいです。

令和3年も教職員一同、一日一日を大切にしながら、子ども達の目標を実現させるために、努力してまいります。コロナ禍でいろいろな制約はありますが、保護者の皆様、地域の皆様、関係者の皆様には、ご理解とご協力をよろしくお願いたします。

## 1月の行事予定

1	金	元旦
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	冬季休業日終
6	水	始業式 安全指導
7	木	給食始 委員会 計測(6)
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	成人の日
12	火	計測(1)
13	水	計測(3・4)
14	木	計測(2・5)
15	金	保護者会(1・2・3) 15:00~
16	土	土曜授業 補習教室⑤
17	日	
18	月	避難訓練 English Week(始)
19	火	保護者会(4・5・6) 14:50~
20	水	
21	木	
22	金	English Week(終)
23	土	
24	日	
25	月	クラブ⑦(3年クラブ見学)
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

感染状況によって予定が変更されたり中止になったりすることがあります。ご了承ください。

《 2月の行事予定 》

19 (金) 展覧会 1 日目、学校公開 1 日目  
22 (月) 振替休業日

20 (土) 展覧会 2 日目、学校公開 2 日目、土曜授業 (給食あり)  
26 (金) 新一年生保護者会

生活指導部より

1月の生活目標 『礼儀正しくしましょう』

新年明けましておめでとうございます。

冬休み、子どもたちは、家族や親戚、近所の方などと年越しや新年の挨拶を交わし、気持ちよく新しい年を迎えることができたでしょうか。

「挨拶」は、人と人をつなぐ大切なものです。入五小では、毎日子どもたちの元気な声が聞こえてきます。今年も、自分から積極的に挨拶できる姿勢を育てていきます。

元気な挨拶も大事ですが、やはり、心のこもった挨拶が大切です。挨拶以外の場面でも、場に応じた言葉や丁寧な言葉を使って話す、話す時には相手の目を見る、といったことを意識して生活していきたいものです。

家族や先生、友達や下級生など、誰に対しても礼儀正しく接することを心掛けて、今年も子どもたちが明るく楽しく生活できればと思います。

ご家庭でもぜひ、ご協力よろしくお願ひいたします。

ユニセフ募金について

1月21日(木)22日(金)の登校時に、代表委員会がユニセフ募金活動を行います。

子どもたちがユニセフの活動を知り、世界のことについて考えるきっかけになる機会にしたいと思っています。募金に賛同する場合は、後日配布するユニセフ募金専用の封筒に入れて、当日持ってくるになっています。よろしくお願ひいたします。

## 1年生 6年生との交流

12月の最終週に、6年生との交流を行いました。6年1組は、各クラスのために「お楽しみ会」を開いてくれました。校庭で玉入れや鬼ごっこをしたり、教室でビンゴ大会や宝探しをしたりして楽しみました。1年生は「6年生と遊んで楽しかった。」と笑顔を見せていました。6年2組は、「柿山伏」の劇を見せてくれました。柿主と山伏のやり取りが面白く声を出して笑っていました。また、折り紙の柿のプレゼントをもらいました。教室に戻ると「早く6年生になりたい。」「面白かった。」と嬉しそうに話していました。1年生にとってとてもいい思い出になりました。この交流をきっかけに関わりが増えるといいです。

